

„Mittendrinnenstadt“: Öffentlicher Workshop am 24. Oktober ab 18 Uhr im Laureate Forum

Orte zum „Wachküssen“ gesucht / Ideenaustausch für weitere Projekte

Im Rahmen des Projekts „Mittendrinnenstadt“ findet am Dienstag, 24. Oktober 2023, 18 bis 20 Uhr, die vierte Perspektivwerkstatt im Laureate Forum, Kurfürsten-Anlage 52, 69115 Heidelberg, für alle interessierten Heidelbergerinnen und Heidelberger statt. Das Innenstadtmanagement organisiert regelmäßig Veranstaltungen für engagierte Menschen und Initiativen, die sich und ihre Ideen für eine schönere und lebenswertere Innenstadt einbringen möchten. Im Mittelpunkt stehen dabei der Austausch und die Vernetzung von allen, die die Heidelberger Innenstadt zu einem lebendigeren und vielseitigeren Ort machen wollen.

Vorbeischaun. Mitwirken. Gestalten.

Auf die Besucherinnen und Besucher wartet – neben der Vorstellung des Förderprogramms „Mittendrinnenstadt Heidelberg“ mit seinen Zielen, dessen Aufbau und allen bisher geplanten, abgeschlossenen und laufenden Projekten – auch die Fotoausstellung „Orte zum Wachküssen“. Orte zum Wachküssen sind Räume in der Innenstadt, die Potenzial für urbanes Innenstadtleben haben, aktuell jedoch noch nicht dafür gestaltet sind oder noch nicht genutzt werden. In Gruppen und im Plenum werden Orte und Ideen zur Entwicklung der Innenstadt diskutiert und konkretisiert: Wo besteht Potenzial für etwas Neues? Was könnte hier sein? Welche Geschichte können diese Orte in Zukunft erzählen? Und vor allem: Wer möchte was umsetzen?

Am Ende entsteht aus den ausgewählten Plätzen und schon bestehenden Projekten ein Bild der Innenstadt mit neuen Eigenschaften. Eine Innenstadt, in der man sich wohlfühlt und gerne aufhält – von den Heidelbergerinnen und Heidelbergern selber weiterentwickelt.

Hintergrundinformationen zum Förderprogramm:

Mit dem Förderprogramm, das in den Jahren 2022 bis 2025 läuft, wird die Heidelberger Innenstadt von der Altstadt über Bergheim bis zum Hauptbahnhof gestärkt. Bürgerinnen und Bürger, Initiativen, Vereine, Unternehmen und Einrichtungen können dafür Ideen einreichen und eigenverantwortlich Projekte realisieren. 3,75 Millionen Euro erhält die Stadt Heidelberg als Bundesförderung. 1,25 Millionen Euro investiert sie aus eigenen Mitteln bis ins Jahr 2025.

Im Programm stellt die Stadt Heidelberg einen Fördertopf in Höhe von 1,6 Mio. Euro bereit, über den Personen und Institutionen eigenverantwortlich Projekte in der Innenstadt realisieren können. Für jeden Euro, den die Initiatoren für ihr Projekt einbringen, stellt die Stadt den gleichen Betrag aus dem Fördertopf zur Verfügung. Über den Verfügungsfonds konnten bereits einige Projekte unterstützt werden – vom Plöckfest mit Engagementmarkt auf dem Friedrich-Ebert-Platz über das Sommerfest in der Unteren Straße



Das Projekt Mittendrinnenstadt hat bisher schon einige Projekte realisieren können – unter anderem das Plöckfest, die Fotoausstellung „Verbindung“ im Hauptbahnhof sowie den „Sky-Explorer“ zwischen Heiliggeist- und Jesuitenkirche. (Foto: Christian Buck)

und am Heumarkt, eine Vernissage zum Thema „Verbindung“ im Hauptbahnhof, den Bella-Park in der Kurfürsten-Anlage bis hin zuletzt zum „Sky-Explorer“ zwischen Heiliggeist- und Jesuitenkirche.

Weitere Infos finden Interessierte online unter www.vielmehr.heidelberg.de/mittendrinnenstadt

Foto zum Download

